



Heilsarmee **CONNECT**

= Verbinden

Herzliche Einladung

an alle Mitglieder und Freunde der Heilsarmee Zürich-Oberland

Dienstag, 14. Januar 2025

19.30 Uhr im grossen Saal anschl. Einladung zum Apéro

Ehemals
«Herzfeuer»
Info-Abend

Verbindung...

- von Gemeindeleitung und denen, die sich als Teil der Heilsarmee Zürich-Oberland sehen
- durch das Teilen der Vision
- durch einen gemeinsamen Ausblick
- durch Informationen und das Miteinbezogen werden in aktuelle Prozesse
- durch Gemeinschaft

Hast du Fragen an die Leitung? Dann darfst du uns diese gerne im Voraus mitteilen, damit wir sie am Heilsarmee Connect Abend beantworten können.

Schicke deine Frage per E-Mail an korps.zuerich-oberland@heilsarmee.ch oder werfe sie in den weissen Briefkasten beim Büchergestell mit dem Vermerk «Heilsarmee Connect».

